

Un Equipo Unido

por José Chinchilla

Director Nacional, Honduras

Ver Catacamas con esperanza, salud y estabilidad en asociación con la iglesia es un deseo de Family Life Missions. Como un equipo estamos comprometidos, dedicados y apasionados por este trabajo y el cumplimiento de esta visión. Estamos convencidos de que Dios, en Su perfecto propósito y tiempo, anhela ver la ciudad de Catacamas en una relación saludable con Él, los demás y la naturaleza. Como ciudadanos y cristianos, estamos llamados a ser parte de esta transformación y restauración. Necesitamos abrazar y responder a esta misión.

El núcleo más importante de la sociedad es la familia cristiana. Creemos y estamos firmemente convencidos de que invertir en las familias nos llevará a la esperanza de un nuevo amanecer en Catacamas. Si tenemos familias saludables, tendremos niños saludables que tendrán una base sólida para un desarrollo saludable físico y espiritual. Pero para hacer posible esta visión, debemos trabajar en equipo y asociarnos con todas las personas e instituciones que caminarán codo a codo con nosotros en este camino.

Estamos sirviendo a niños y familias en nuestros tres programas: transformando vidas, creciendo en familia y nuestro hogar residencial, Por los Niños. Brindamos restauración, capacitación y transformación a familias vulnerables y niños de Catacamas a través de espacios, técnicas, modelos y un proceso de cuidado con Cristo en el centro.

Este es un trabajo arduo para nosotros en Family Life Missions. Pensar que solo nosotros podemos hacerlo sin la ayuda de nadie es prácticamente ahogarse en el intento. No solo necesitamos personas, iglesias e instituciones, sino que lo más importante es que debemos tener la colaboración de Dios. Asociarnos con Dios nos da la fuerza, la guía, la sabiduría y la firmeza para hacer lo que hay que hacer. Nos mantiene enfocados en que Él es nuestra única esperanza verdadera. Es Dios quien nos recuerda que nos ha puesto como catalizadores para construir una sociedad pacífica y armoniosa. Sin la asociación o la presencia de Dios, no podríamos derribar las barreras y desafíos que enfrentamos en este proceso de cuidar y amar a familias y niños vulnerables. Asociarse con Dios es el valor supremo del equipo de Family Life Missions.

Es un miembro valioso de este equipo. Con usted podemos afrontar el pecado que tanto ha perjudicado a muchas familias y niños. Sin su ayuda no podríamos hacerlo. Sabemos que Dios ha puesto en tu corazón y mente para apoyarnos de diferentes maneras y por eso, agradecemos a Dios por ser parte de Family Life Missions. Somos la iglesia y somos los llamados a luchar por una ciudad restaurada, formada y transformada.

Le invitamos a formar parte de nuestro equipo si aún no lo has hecho. Prometemos que será un camino digno de recorrer. Le aseguramos que no será fácil, pero le prometemos que con Dios al frente de nuestro equipo, la carga será más ligera.

*"Lo que pido de ustedes es amor y no sacrificios, conocimiento de Dios y no holocaustos." -
-Oseas 6: 6*